



Pareada en venta en Torrox

495.000€

 $\textbf{Referencia:} \ R4731385 \quad \textbf{Dormitorios:} \ 3 \quad \textbf{Baños:} \ 1 \quad \textbf{Construído:} \ 98\text{m}^2 \quad \textbf{Terraza:} \ 34\text{m}^2$















Costa del Sol East, Torrox Costa

Bienvenido a esta gloriosa casa junto al mar, situada en El Peñoncillo en Torrox Costa, donde cada detalle ha sido meticulosamente pensado para ofrecer comodidad, estilo y relajación. Esta propiedad de estilo bungalow recientemente renovada encarna la vida costera en su máxima expresión, ofreciendo una mezcla perfecta de comodidad moderna y encanto atemporal. He aquí por qué se enamorará de este refugio junto a la playa... Situada a sólo 10 metros de las playas de El Peñoncillo, esta casa ofrece un acceso incomparable al sol, la arena y el mar, lo que le permite abrazar el estilo de vida costero al máximo. Cruzando la carretera desde la propiedad hay numerosos Chiringuitos y restaurantes para cenar, disfrutar de un aperitivo o incluso beber un cóctel o dos. La larga playa es ideal para tomar el sol, o dar un tranquilo paseo en la brisa del mar Mediterráneo. También a poca distancia hay una playa apta para perros y el paseo marítimo de Torrox Costa. También hay una parada de autobús justo fuera de la propiedad con conexiones a Nerja, entre otros lugares. Al entrar en el pasillo, hay dos dormitorios dobles a la izquierda y otro dormitorio doble y un baño completo con ducha a la derecha. Todas las habitaciones tienen ventanas de doble acristalamiento. Directamente en frente de usted al final del pasillo, que son recibidos por un espacio abierto y espacioso salón, con una acogedora chimenea, ideal para calentarse en las noches más frías de invierno, y una cocina hecha a mano, a medida. Con armarios a medida, electrodomésticos de alta gama y acabados de lujo, este paraíso culinario es el sueño de todo chef hecho realidad, ya que ofrece estilo y funcionalidad para todas sus tareas culinarias. Existe la opción de hacer otra habitación con aseo junto a la cocina si así lo desea. Esta propiedad ha sido objeto de una renovación completa, con atención al detalle evidente en cada esquina. Las comodidades modernas se mezclan a la perfección con el encanto original de la casa, creando un espacio que es a la vez elegante y acogedor. Todas las habitaciones están equipadas con aire acondicionado, asegurando su comodidad sin importar la temporada, ya sea que esté escapando del calor del verano o acogedor durante los meses más fríos. Con tres dormitorios, hay un montón de espacio para la familia y los invitados para relajarse y recargar energías después de un día de aventuras junto a la playa. Desde la sala de estar, saldrá al exterior para descubrir su propio oasis privado al aire libre, donde el exuberante paisaje y el amplio espacio del patio proporcionan el escenario perfecto para cenar al aire libre, entretenerse o simplemente relajarse bajo el sol. Ya sea para organizar barbacoas con amigos, disfrutar de tranquilas veladas bajo las estrellas o refrescarse en la piscina en un caluroso día de verano, este espacio exterior se convertirá en su refugio favorito. Disfrute del estilo de vida costero y haga de esta exquisita propiedad junto a la playa su hogar. Con su ubicación privilegiada, sus lujosas instalaciones y su atractivo atemporal, esta casa ofrece la mezcla perfecta de relajación y sofisticación para su escapada junto al mar. ¡Concierte una visita con nosotros ahora!



Acceso para personas con movilidad



Características:

Características Orientación Control climatico

Terraza Sur Aire acondicionado

Transporte cercano Este Fría de aire acondicionado

Terraza A/C caliente
Trastero Chimenea

Trastero Chime
Doble acristalamiento
Armarios empotrados

Barbacoa

reducida Solárium

Puntos de vistaConfiguraciónCondiciónJardínJunto a la playaRenovado Recientemente

Piscina Cerca de las tiendas Excellent

Patio Cerca de las escuelas Reformado Recientemente

Cerca del mar Cerca de la ciudad Frente a la playa

PiscinaMueblesCocinaPrivateOpcionalFully Fitted

JardínSeguridadEstacionamientoPrivateComplejo cerradoCochera

Ajardinado Private

Facil mantenimiento Covered Calle

Utilidades Categoría

Electricidad Casas de vacaciones

Inversión Lujo Reventa

Frente a la playa